

# *L'ONU lance l'appel à transformer l'urbanisation en un facteur de progrès*

---



Nations-Unies, 28 mai (RHC-PL)- Des hauts fonctionnaires de l'ONU ont appelé les gouvernements à impulser des actions concrètes qui transforment l'urbanisation en un moteur promoteur du développement durable du point de vue économique, social et environnemental.

Lors de l'ouverture de la rencontre dédiée à l'urbanisation soutenable, placée sous les auspices du Conseil Économique Social de l'ONU, le vice président de cet organe, Vladimir Drobnjak, a souligné le rôle des villes dans la résistance aux catastrophes de divers types.

Les représentants de l'organisme international se sont mis d'accord sur le fait que la réduction de la pauvreté, le chômage, les inégalités et l'impact du changement climatique sont des défis que la communauté mondiale pourra relever avec des politiques adéquates dans les villes, vers lesquelles inévitablement se déplacent les gens à la recherche d'un futur meilleur.



**Radio Habana Cuba**